

Pressemitteilung

01.09.2023

Praunheimer Werkstätten mit neuer Spitze: Andreas Schadt ist alleiniger Geschäftsführer

Frankfurt - Nach fünf erfolgreichen Jahren der gemeinsamen Leitung der Praunheimer Werkstätten gGmbH durch Andreas Schadt und Thomas Schmitter hat es einen Wechsel gegeben. Thomas Schmitter hat das Unternehmen zum 31. August 2023 verlassen, während Andreas Schadt die Position des alleinigen Geschäftsführers übernommen hat.

Der Aufsichtsrat der Praunheimer Werkstätten gGmbH hat diese Veränderung zum Anlass genommen, die bestehende Aufbauorganisation neu zu gestalten.

Die Ernennung von Andreas Schadt zum alleinigen Geschäftsführer geht mit einer Erweiterung der Geschäftsleitung einher. Ab sofort gehören auch die beiden Bereiche Personal und Finanzen dem jetzt fünfköpfigen Gremium an. Dadurch erhöht sich die Frauenquote in der Geschäftsleitung auf 50 Prozent, und die Verantwortung für die vielfältigen Aufgaben des Unternehmens werden auf mehrere Schultern verteilt.

Die Herausforderungen, vor denen das Sozialunternehmen steht, sind groß; nicht zuletzt aufgrund der Änderungen, die sich durch das Bundesteilhabegesetz ergeben. Mit der neuen Geschäftsführung und der erweiterten Leitungsebene möchte die Praunheimer Werkstätten gGmbH diesen Herausforderungen gut gerüstet entgegentreten. "Wir wollen dem Wandel, der uns umgibt, durch Bereitschaft für Innovation und Stabilität aus unserem Wertegerüst begegnen", betont Andreas Schadt, und sieht in diesem Schritt die Möglichkeit, die Organisation nicht nur strukturell, sondern auch inhaltlich neu auszurichten.

Andreas Schadt bedauert, dass er diese Veränderungen nicht mehr gemeinsam mit Thomas Schmitter bewältigen kann. Die Gründe für Thomas Schmitters Weggang sind sowohl beruflicher als auch persönlicher Natur. Der Betriebswirt plant, seinen Lebensmittelpunkt in Wohnortnähe auszurichten und neue berufliche Herausforderungen anzunehmen.

30 Die Übergangsphase wird von Andreas Schadt und der neuen
Geschäftsleitung eng begleitet, um einen nahtlosen Übergang zu
gewährleisten. Die Klientinnen und Klienten, Mitarbeitenden sowie die Partner
der Praunheimer Werkstätten gGmbH können sicher sein, dass das
Unternehmen seine Angebote auch in Zukunft im Sinne von Inklusion,
Personenzentrierung und Teilhabe umsetzen und weiterentwickeln wird.

Über die Praunheimer Werkstätten gGmbH:

35 Die Praunheimer Werkstätten gGmbH (pw^o) ist ein soziales Unternehmen, das
sich seit dem Jahr 1928 für die Förderung und Unterstützung von Menschen
mit Behinderung einsetzt. Mit fast 600 Mitarbeitenden ist sie in Frankfurt der
größte Anbieter von Leistungen für Menschen mit geistiger Behinderung.
40 Mehr als 1.200 Menschen nehmen die Angebote der pw^o in Anspruch.
Ausgerichtet am zentralen Leitbild und unterstützt durch ein zertifiziertes
Qualitätsmanagementsystem macht sich die pw^o stark für mehr Teilhabe in
unserer Gesellschaft.

Kontakt:

Sandra Heep
Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
Praunheimer Werkstätten gGmbH
Christa-Maar-Straße 2
60488 Frankfurt am Main

Telefon: 069 / 95 80 26-137
sandra.heep.gst@pw-ffm.de